



La Pelousière,
35000 Langouët
06 48 55 70 09
contact@artwai.com

➤ Origine du projet



Ayant travaillé pendant plusieurs années pour la société Atlassian à Sydney, Samuel Le Berrigaud souhaitait revenir travailler en France pour raisons familiales. artwai et Atlassian se sont entendues pour qu'il puisse continuer sa mission pour l'Australie depuis la France comme salarié de la société artwai.

➤ Définition du projet

Recruter des expatriés candidats au retour en France tout en continuant à travailler sur leurs missions Australiennes actuelles.

Recruter des clients Australiens susceptibles d'accueillir des collaborateurs artwai en expatriation.

Le secteur de l'informatique semble particulièrement adapté.

➤ Déroulement

La Région Bretagne (France) apporte son soutien à cette mission via **Bretagne Innovation**

artwai collabore avec la société Polyglot basée à Sydney pour la promotion de cette mission

Messieurs Le Berrigaud et Châtel d'artwai seront présents pour rencontrer les entreprises et les candidats intéressés par cette approche à **Sydney du 3 au 18 avril 2012**.

Monsieur Châtel est membre du Rotary International et participe au programme d'échanges d'étudiants entre l'Australie et la France.

➤ Contact



Gerald Bot
Director

Polyglot Group
ABN 29 088 338 523
25 Burton Street
Glebe NSW 2037

Phn: [+61 2] 9518 4388
www.polyglot.com.au



Nicolas Chatel
Director

artwai
La Pelousière
35630 Langouët
France

Phn: [+33 6] 2775 5711
www.artwai.com